
Über den Antrag der CDU-Fraktion, den Bürgermeister zu beauftragen für das gesamte 
Stadtgebiet einen Katalog aufzubereiten, wo Fotovoltaikanlagen einzurichten sind, wurde nach 
Abstimmung über den Beschlussentwurf nicht mehr abgestimmt. 


